

Notes d'allocution pour l'annonce sur 3M

La ministre Anita Anand

Brockville (Ontario) – 21 août 2020

Bonjour,

Je souhaite la bienvenue au premier ministre du Canada, au premier ministre de l'Ontario, au ministre Fideli et au ministre Clark. Merci aussi à vous tous de votre présence aujourd'hui, sur le territoire traditionnel des Anichinabés et des Haudenosaunes [ho-DEE-no-SHO-nee].

Depuis le début de cette pandémie, nos gouvernements ont travaillé avec diligence pour s'assurer que les travailleurs de la santé de première ligne et les services essentiels disposent de l'équipement de protection individuelle et des autres fournitures vitales dont ils ont besoin pour assurer notre sécurité à tous.

Au niveau fédéral, provincial, municipal – tous les ordres de gouvernement – travaillent à l’unisson pour une cause commune contre une menace qui ne reconnaît pas les juridictions ou les limites.

Au sein de Services publics et Approvisionnement Canada, nous appliquons une stratégie offensive et ambitieuse dans l’objectif de signer des contrats à long terme dans un marché mondial extrêmement concurrentiel caractérisé par une forte demande pour tous les types de biens.

Nous nous sommes concentrés sur la diversification des chaînes d’approvisionnement afin de nous procurer de l’équipement de protection individuelle à partir de différentes sources dans ce marché mondial perturbé.

Cette stratégie porte ses fruits, comme le prouvent les commandes et les livraisons d’équipement de protection individuelle que le Canada a obtenues jusqu’à maintenant.

Le point sur l’équipement de protection individuelle

Le Canada a conclu des contrats visant plus de deux milliards d'articles d'équipement de protection individuelle qui seront livrés pendant l'exercice financier en cours.

Je peux également préciser que dans les cinq mois qui se sont écoulés depuis que nous avons commencé à exécuter ces contrats, nous avons reçu les trois quarts des visières et des masques chirurgicaux commandés, plus de la moitié des blouses et plus de 80 % du désinfectant pour les mains.

Comme le confirmeront les professionnels du domaine de la santé au pays, les masques N95 sont un élément fondamental de notre préparation en ce qui a trait à l'équipement de protection individuelle.

En travaillant avec une vaste gamme de fournisseurs étrangers, nous avons reçu jusqu'à maintenant plus de 61 millions de masques N95 et KN95.

Cela comprend un approvisionnement régulier de 300 000 à 500 000 masques par mois en provenance des usines de 3M situées aux États-Unis. Ces chiffres illustrent

l'existence d'une relation axée sur la productivité et la collaboration.

Cette situation a mis en évidence le fait que la production à l'échelle nationale est une solution fiable et efficace à long terme pour répondre aux besoins du Canada.

Le point sur le vaccin

SPAC poursuit également une stratégie d'achat agressive pour s'assurer que tous les Canadiens ont accès aux vaccins au fur et à mesure qu'ils seront disponibles.

Nous avons déjà annoncé des ententes pour des millions de doses en provenance de deux des principaux candidats-vaccins, et nous sommes dans les dernières étapes de négociation avec d'autres développeurs et fournisseurs.

J'espère avoir plus à dire au sujet de l'achat de vaccins supplémentaires dans un avenir proche.

En outre, nous avons déjà signé des contrats pour 76 millions d'aiguilles et de seringues, et nous nous attendons à signer prochainement des contrats portant sur

d'autres fournitures nécessaires pour la production et l'administration des vaccins à grande échelle.

Conclusion

Il y a encore beaucoup de travail à faire, mais nous avons fait d'énormes progrès grâce aux sacrifices des Canadiens pour aplatir la courbe, aux milliers d'entreprises canadiennes qui ont répondu à l'appel de réoutiller leur chaîne de production et de produire de l'équipement et des fournitures essentiels, et à l'étroite collaboration entre tous les ordres de gouvernement à s'unir dans la lutte contre la COVID-19.

La lutte contre la COVID-19 se poursuivra encore pendant un certain temps et nous devons être prêts à nous adapter à la situation à long terme.

Je tiens à remercier, d'une part, le premier ministre du Canada et le premier ministre de l'Ontario d'appuyer le travail que nous faisons, et d'autre part, Penny Wise, la dirigeante de 3M au Canada, pour la façon dont elle

défend les intérêts et pour sa détermination à nous
rassembler ici aujourd'hui.

Merci. Thank you. Miigwetch.